

Serbia celebra Días de Cuba



Belgrado, 1 mar (RHC) Organizadas por el municipio Zvezdara de Belgrado, la capital de Serbia, este 1º de marzo comenzaron en la nación europea las celebraciones por los Días de Cuba, con la imagen y el recuerdo del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro (1926-2016).

El programa inaugural, a sala llena, en la sede del gobierno municipal, contó con un panel sobre el significado histórico de la gesta revolucionaria en la mayor isla de Las Antillas, acompañado de una exposición acerca de la obra cultural cubana.

Milos Ignjatovic, presidente de la entidad, calificó de honor y privilegio que sea Cuba el primer país seleccionado para este tipo de acercamiento y amistad con otros Estados.

Por su parte, Mayra Ruiz, embajadora de la nación caribeña, agradeció el gesto y expresó que fue seleccionado para este primer acto un filme documental dedicado a Fidel Castro, como homenaje a quien dedicó toda su vida a la causa de la Revolución cubana y la liberación y soberanía de los pueblos.

Resaltó que La Habana siempre apoyó y apoyará el justo reclamo del pueblo de Serbia a su integridad territorial, y resaltó la historia común de los dos países en la lucha por su libertad y autodeterminación, en el enfrentamiento de agresiones y en la fe en la victoria.

La diplomática recordó que este año se conmemorará el aniversario 74 del establecimiento de relaciones entre las dos naciones, que tuvieron un desarrollo trascendente después del triunfo revolucionario de 1959, reforzadas con los intercambios de visitas de dirigentes.

En el contexto quedó inaugurada una exposición sobre el quehacer cultural en Cuba, con fotos y videos, así como una galería de cuadros con temas cubanos realizados por artistas de la ciudad de Pozarevac.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/123033-serbia-celebra-dias-de-cuba>



Radio Habana Cuba